

## BREVES

## DOS MIL BUSCAN SER PARTE DE LOS OPLES

En todo el país se registraron 2 mil 360 ciudadanos para buscar un puesto en los Organismos Públicos Locales (Oplés) de los estados. Tan solo en Sinaloa, los interesados registrados y que entregaron documentación ante el Instituto Nacional Electoral (INE) llegó a 120 aspirantes. Será el 13 de septiembre cuando se den a conocer los resultados de los 120 aspirantes que buscan ocupar los tres puestos vacantes que dejarán los tres consejeros que se van del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa (IEES). Los sinaloenses acudirán ante el Consejo General del INE a la entrevista como parte del proceso de selección.



> Presidenta de la JAP, Adriana Rojo Zazueta, al rendir su Informe de Actividades 2018.

## Adriana Rojo destaca resultados en filantropía

La presidenta de la Junta de Asistencia Privada presentó el informe de actividades 2018

En el mismo evento se disertó la conferencia "Mentalidad de tiburón", a cargo del exatleta Manuel Sotomayor

Francisca Martínez  
@eldebate

“Nuestro principal y más grande compromiso es con la innovación y la visibilización de las instituciones de asistencia privada (IAP)”, destacó Adriana Rojo Zazueta, presidenta de la Junta de Asistencia Privada (JAP). Ante la presencia de más de 300 personas, Rojo Zazueta presentó el Informe de Actividades 2018 de la JAP Sinaloa, en donde resaltó los logros y los resultados obtenidos en la filantropía.

### → Ceremonia

La bienvenida estuvo a cargo del presidente municipal electo de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro, quien alabó el trabajo hecho por las IAP, ya que les dan apoyo a todas las personas de más vulnerabilidad, sin discriminación alguna y sin recibir nada a cambio. En su mensaje, la presi-

«Por ser integrada por ciudadanos auténticos, siempre dispuestos a apoyar a quien más lo necesita, cada quien en su área»

Jesús Estrada Ferreiro  
Alcalde electo

«Estos resultados nos demuestran que en Sinaloa hay muchos líderes que inspiran para mejorar»

Adriana Rojo Zazueta  
Presidenta de la JAP

denta de la Junta dio cuenta de los hechos y de las acciones desplegadas por la JAP en el año 2017 y lo que va del 2018; al igual que recalcó con orgullo los resultados positivos, alianzas formalizadas y reconocimientos que durante este periodo recibieron las IAP en todo el estado.

### → Logros

Adriana Rojo expuso el Día de la Filantropía. Se llevó a cabo una jornada de capacitaciones con expertos en innovación y emprendimiento social. Asimismo, galardonaron a las instituciones Banco de Ropa y Enseres de Culiacán, y ambas recibieron el Premio al Mérito Filantrópico; y la Institución Caritas Culiacán, con el premio Valor de la Excelencia. Este año se realizó la primera edición de la carrera de la Junta de Asistencia Privada, donde 2 mil 500 personas se

unieron a correr por causa, y se registraron 250 mil pesos en beneficio para las IAP.

Cabe destacar que también participaron para elaborar un diagnóstico en colaboración con la organización internacional Ashoka, con un trabajo colectivo entre JAP, Codesin y la Secretaría de Economía, que permitió identificar los problemas sociales en Sinaloa.

Al finalizar el informe, se realizó la conferencia magistral "Mentalidad de tiburón", a cargo del escritor y exatleta Manuel Sotomayor.

En el lugar se dieron cita integrantes de las instituciones de asistencia privada, de consejos ciudadanos, personalidades de la sociedad y autoridades gubernamentales; así como decenas de jóvenes de instituciones educativas e integrantes de organismos independientes con representatividad en todo el estado de Sinaloa.



### OFRECIMIENTO DE PUESTOS ES UN RUMOR: AARÓN RIVAS

“Estoy trabajando en mi empresa, ofrecimiento de puestos públicos es un rumor”, declaró Aarón Rivas, sobre los supuestos nombramientos en Gobierno del Estado, después de la jornada electoral. El legislador con licencia dijo no tener ningún ofrecimiento. Descartó buscar la dirigencia del PRI; sin embargo, admitió que a cualquier priista le llama la atención un puesto como este.



### PRD INVITA A UN TALLER SOBRE LIDERAZGO POLÍTICO

EL PRD convocó a sus militantes y simpatizantes al taller de "Liderazgo y empoderamiento político", que se realizará el sábado 25 de agosto y domingo 26 en Mazatlán. El principal propósito de este taller es que las personas vean la importancia del liderazgo y empoderamiento político desde la perspectiva feminista.